

Kholschreiber no da opción a Carreño

TENIS

El tenista alemán fue superior al gijonés, que se quedó también fuera del Torneo Conde de Godó en dobles

:: C. T. T.

GIJÓN. Ya lo decía el propio Pablo Carreño (49 del ránking ATP) el día anterior. «Lleva muchos años entre los 30 primeros del mundo y es muy regular y duro de ganar». Y así fue. El tenista gijonés no tuvo ayer opción alguna para derrotar al alemán Philipp Kholschreiber, que dejó al asturiano fuera de los octavos de final del Torneo Conde de Godó.

El tenista alemán superó a Carreño en dos sets (6-2 y 6-1) en poco más de una hora sobre la arcilla de la pista del Real Club Tennis Barcelona. Kholschreiber, actual número 27 del ránking de la ATP, se mostró contundente, aunque el gijonés sorprendió al alemán en el primer y tercer juego, en los que le rompió el servicio. Sin embargo, Kholschreiber hizo lo propio en cuatro juegos y se llevó el primer set por un contundente 6-2 en 34 minutos.

En el segundo set, la marcha del encuentro fue bastante similar, con un Kholschreiber bien posicionado y contundente en sus golpes ante un Carreño que no gozó de muchas opciones. De hecho, volvió a perder dos veces su servicio y cayó derrotado por un 6-1 en 36 minutos de juego.

El tenista gijonés se queda fuera del torneo en categoría individual y también en dobles, junto al canario David Marrero. La pareja española cayó ante el indio Rohan Bopanna y el holandés por 5-7 y 3-6 en una hora y ocho minutos.

Fácil victoria de Nadal

Rafael Nadal, ocho veces campeón del Trofeo Conde de Godó, se estrenó en el torneo con una fácil victoria (6-3 y 6-2) ante su compatriota Marcel Granollers, en una hora y 31 minutos de juego.

Nadal empezó el partido perdiendo su saque, pero luego encadenó cuatro juegos seguidos, con un tenis agresivo y con susto incluido, pues sufrió una pequeña torcedura de tobillo. El balear, que declinó la asistencia del fisioterapeuta después de pedirlo, exhibió el tenis que le hizo volver a ganar la semana pasada en Montecarlo.



ENCUÉNTRANOS
www.comprasturias.es

Busca entre más de 17.500 empresas



Una de las participantes de la categoría cadete, en el Palacio. :: p. u.

Las categorías infantil y cadete abren el Campeonato de España individual de base

GIMNASIA RÍTMICA

:: C. T. T.

GIJÓN. El Palacio de Deportes es, desde ayer, el epicentro de la gimnasia rítmica nacional. Todas las miradas están puestas en la instalación municipal gijonesa, escenario desde ayer, del Campeonato de España individual de base y, desde el sábado, de la Copa de la Reina, por la tarde, y la Copa base de conjuntos de gimnasia rítmica, por la mañana.

Las primeras gimnastas en entrar en competición ayer fueron los per-

tenecientes a las categorías infantil y cadete. La primera, con cuerda y la segunda, con cinta.

Más de quince clubes asturianos se suman a los representantes del resto del panorama nacional, lo que hace que la competición en cada una de las dos categorías participantes ayer superara las 200 deportistas. De hecho, los cálculos hechos por la organización elevan la cifra de participantes total hasta las 1.500, lo que da buena muestra de la repercusión de esta cita con la gimnasia rítmica.

Para cualquier consulta:
info@comprasturias.es

EL COMERCIO
grupo multimedia